



岩澤 昭裕君
(芝崎)

岩澤君 2年連続で 全国大会に出場

岩澤昭裕君（東京学館高校3年）は、千葉県総合体育大会陸上競技の部110mハードルで第3位、関東高等学校陸上競技大会同種目で第5位の成績を收め8月に岐阜県で行われる全国高校総合体育大会に出場します。

暑い夏本番!

—木戸浜海水浴場海開き—



宝さがしでは砂に埋まった賞品カードを探すのに一生懸命。自転車が当たるといいなあ。

7月20日に海開きした木戸浜海水浴場で、23日海開きのイベントが行われ、宝さがし・ビーチラグ・ビーチストラック大会に大勢の人が賑わいました。当日の海水浴客は1800人。ゲームに参加した人は「今日遊びにきてラッキーです。」「こんなにいいものがもらえてうれしい。」と思わぬ豪華賞品を手に満足気でした。

海水浴場開設期間は8月21日までです。



7月16日光海洋センターで、小学生を対象に着衣泳教室が行われました。日本で初めて「着衣泳」の普及に取り組まれた荒木昭好先生から、39人の参加者は熱心な指導を受けました。

プールの中では水難事故から命を守るために、着衣での水泳は水着時の水泳とどう違うのか、いろいろな泳ぎを体験しました。

日吉老人クラブが スポーツ公園清掃

生きがい対策事業として、日吉地区老人クラブ約200人のボランティアが6月29日スポーツ公園内の清掃を行いました。

作業開始時には小雨だった天候もしだいに回復。作業も無事完了し、公園もきれいになりました。

公園管理人の森さんにお話しを伺うと「朝夕園内を見回っていますが、まだまだゴミを捨てたり施設のいたずらがあります。

ハローつうしん

皆さんの公園なので一人ひとりがマナーを守ってほしいですね」と話してくれました。

通信員 伊藤 嘉映

（篠本三区）



▲現在は170cm位まで成長し見事に咲いたサボテンの花

（篠本二区）

松田町の交流に 大輪の花

田山治男さん（篠本二区）の玄関先のサボテンが、5～6年前から6月中旬になると大きくな純白の花を夜に咲かせます。

田山さんは「松田町との交流が大きく花開きました。これからも大事に育てていきます。」と話していました。

通信員 行方良子

